



Rosalina Moreno

Redactora jefa



JJpD reclama una «fuerte inversión» para cumplir las previsiones de la ley de eficiencia del servicio público de la Justicia

Jueces y Jueces para la Democracia (JJpD) ha reclamado hoy una “fuerte inversión” para poder aplicar cuanto antes las previsiones de la recién aprobada [Ley de Eficiencia del Servicio Público de la Justicia](#), “que permita poner en marcha tribunales de instancia, medios alternativos de solución de controversias y oficinas de justicia en los municipios”.

"Nuestra asociación piensa que los cambios que propone la ley, mediante introducción los tribunales de instancia, pueden ser positivos si se adoptan pensando cuidadosamente cómo se hará efectiva la nueva organización", declara a *Economist & Jurist* el portavoz del secretariado de JJpD, **Edmundo Rodríguez Achútegui**.

Destaca que "será importante que la judicatura designe buenos presidentes de tales tribunales, y que el número de quienes lo integran se eleve sustancialmente, para poder asegurar una carga de trabajo razonable y una respuesta pronta a las demandas". "En casos repetitivos, que ahora exigen mucho esfuerzo, una adecuada reorganización

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |